

„Lauren Hesper“, die Ziele der Vereinen Breitensport fördert, Unterstützung soziatischer Werke bei...

pm

use

N»



sbl «Alan-Maladies Bourg». Alan, qui se me exclusivement parés, a donné des ex- tressantes sur son mation et de soutien teints, ainsi qu'à leur ilial et social. C.

## Tanzveranstaltung auf höchstem Niveau

Erlös des „Wiener Ball“ 2015 für Rotes Kreuz



Die Organisatoren unterstützen das Rote Kreuz.

(FOTO: PIERRE MOUSEL)

**Luxemburg.** Alle zwei Jahre findet im hauptstädtischen „Cercle-Cité“ ein Wiener Ball statt. Die Räumlichkeiten des „Cercle municipal“ mit dem großen Raum und seinen geschwungenen Bögen bieten wie kein zweites Gebäude hierzulande eine typisch wienerische Atmosphäre.

Rund 300 Gäste hatten sich 2015 zu diesem besonderen Jahresereignis eingefunden. Wegen der Tänze bedarf es einer großen Tanzfläche. Den Reinerlös dieses Abends in Höhe von 3 000 Euro überreichten die Organisatoren vor Kurzem im Beisein des öster-

reichischen Botschafters Gregor Schusterschitz an Laura Wiesmann vom „Centre thérapeutique Kannerhaus Jean“ des Roten Kreuzes.

Der nächste Wiener Ball geht am 18. März im „Cercle-Cité“ über die Bühne. Einer der Stars dieses Abends wird die luxemburgische Sopranistin Claudia Moulin sein. Auch ist das Ballkomitee auf der Suche nach jungen Tänzerinnen und Tänzern zur traditionellen Balleröffnung. Im Gegenzug bieten die Organisatoren einen Tanzkurs mit Guy Rosen nebst Gratis-eintritt und Abendmenü an. pm

## ables des conditions de vie

rojets d'approvisionnement en eau au Burkina Faso

oré, la Croix-Rouge oise, Pharmaciens es et la Ville de avec un support fi ant du Ministère de on et de l'Action hu t souhaité mener le intervention dans la ntophe de Dapélo nt encore davantage de sensibilisation et ent des capacités. initié en 2014, conduction et l'assainis u afin d'améliorer les nitaires de la popu-

lation et de diminuer les risques de propagation des maladies liées à une eau insalubre et aux pratiques d'hygiène actuelle.

### Prochaine étape

La prochaine étape du projet consistera désormais à accompagner la commune pour l'exploitation des installations, et plus précisément dans l'engagement de fontaines locaux qui seront chargés de la surveillance de la distribution d'eau et du paiement pour la distribution de l'eau, argent qui servira au maintien des installa-

tions. Le coût des deux projets de développement s'élève au total à 2.500.000 euros, la Ville de Luxembourg cofinance les projets à hauteur de 500.000 euros. Les deux organisations humanitaires contribuent à hauteur de cinq pour cent des frais; l'Etat couvre les 75 pour cent restants.

Cette année, la Ville de Luxembourg soutient sept autres projets visant l'aide aux enfants et adolescents victimes d'abus de drogues dans des pays du tiers monde, accordant une aide financière de 169.541 euros. C.